

松戸市議会6月定例会が6月27日に閉会しました。

まつど市議会6月定例会が、6月11～17日までの会期17日間で開催されました。みのわ信矢は6月議会において、一般質問を行うために登壇しました。

その中で、総合医療センターでの週末リハビリやみのり台地区の大型歩道整備、そして繁華街においての客引き対策などについて、市が実行すると答弁しました。

大型公共事業の最大の課題は予算の確保

みのわ信矢は6月議会で、以下の一般質問を行い、それぞれ実現に向かって取り組むとの答弁を引き出しました。その一般質問の内容は次の通りです。

1. みのり台メイン通りの歩道の改善について

みのわ みのり台駅前のメイン道路は、歩道がデコボコで、かつ非常にせまく、高齢者や障がい者にとって歩行困難な所が多い。改善を求める。

市 みのわ議員の指摘を受けて調査した結果、要望に沿うよう、修繕計画を立て実行に向かいたい。

2. 松戸市総合医療センターにおける休日のリハビリ実施について

みのわ 現在、総合医療センターでは、休日のリハビリが行われていません。しかし、早期の回復を

目指すためにも、週末リハビリを実施すべきです。

市 みのわ議員の指摘ならびに提案のとおり、常にリハビリを行える環境作りは大切だと認識している。2019年秋にスタートできるよう環境を整えていく。

3. 繁華街の客引き行為等の対策について

みのわ 八柱駅・新八柱駅・松戸駅・新松戸駅の各駅周辺では、飲食店の関係者と思われる者による客引き行為に、恐怖を覚え、迷惑を感じている。さらなる対策を。

市 みのわ議員からは、断続的に客引き行為の取り締まり強化による駅前環境の浄化に関する要望をいただいている。法令や条例を強化したことに基づいて、さらなる強化を実施していきたい。

上記内容の詳細は、市議会HPのインターネット中継でご確認ください。

総合医療センターバス八柱駅乗り場にベンチを設置



八柱駅北口が乗降場です

市民からのご要望を受け、総合医療センター行きシャトルバスの八柱駅北口乗り場に、ベンチを設置するよう市に働きかけておりました。平成30年度中に予算化することができ、無事に2月20日に設置され、ご利用が可能になりました。

また、同医療センターでは、現在、土日のリハビリは行っておりません。患者さんの早期機能回復のためにも、週末のリハビリ実施にむけて市に働きかけを行っているところです。



みのわ信矢 プロフィール

昭和42年 松戸市常盤平生まれ
昭和55年 松戸市立常盤平第一小学校 卒業
昭和58年 青山学院 中等部 卒業
昭和61年 青山学院 高等部 卒業
最終学歴 青山学院大学 経営学部 卒業

市議会議員としての主な経歴

- 松戸市予算審査特別委員会副委員長
- 松戸市決算審査特別委員会副委員長
- 松戸市立病院建設検討特別委員
- 教育経済常任委員長
- 都市整備常任委員長

その他の経歴

- ◇中央学院大学 法学部講師（地方自治論）
- ◇介護事業所 取締役
- ◇NPO法人地域政策研究所 理事
- ◇公益社団法人 松戸青年会議所 常任理事
- ◇松戸市子ども会常盤平地区 会長 など

趣味

- ◆楽器演奏（エレキギター）、読書、映画鑑賞
- ◆学生時代はバスケットボール部